

Nachrodter Reserve gewinnt Derby

BADMINTON 5:3-Sieg gegen TV StR II

NACHRODT/ALTENA ■ In der Badminton-Kreisliga hat die zweite Mannschaft des TuS Nachrodt-Obstfeld am Mittwochabend das Nachbarschaftsduell gegen die Zweitvertretung des TV Städtisch-Rahmede mit 5:3 gewonnen.

Das erste StR-Herrendoppel mit Leon Schwermer und Sven Stuckmann unterlag Frank Lewerenz/Thomas Mael in zwei Sätzen, und auch das zweite Herrendoppel der Gäste mit Martin Hammerschmidt und Jannik Tuleja musste den Nachrodtern Jens Wittnebel/Dennis Fuchs zum Sieg gratulieren.

Da Nachrodt nur mit einer Frau antrat, ging das Damendoppel kampfflos an die „Galgenköpfe.“ Leon Schwermer vom StR gab dann im ersten Herreneinzel alles gegen Frank Lewerenz, verlor aber deutlich. Nach gutem Spiel konnte dann allerdings Sven Stuckmann im zweiten Herreneinzel gegen Dennis Fuchs gewinnen und somit den zweiten Punkt für die Al-

tenaer holen. Im dritten Herreneinzel versuchte Jannik Tuleja auch wieder alles, unterlag aber dann doch dem Nachrodter Thomas Mael.

Im Dameneinzel gewann Sabine Petsching den ersten Satz gegen Andrea Bergfeld, die dann aber aufdrehte, den dritten Durchgang erzwang und schließlich auch das Match gewann. So war der TV StR bis auf 4:3 heran. Den Sieg ließen sich die Nachrodter aber nicht mehr nehmen. Die Formation Jens Wittnebel/Sabine Petsching bezwang Kim Kischel und Martin Hammerschmidt mit 21:10, 21:8 und machte den Heimerfolg perfekt.

Die TuS-Reserve führt nach drei Spieltagen nun die Tabelle mit 5:1-Punkten an, der TV StR II ist mit 2:4-Zählern Tabellenachter. Für beide Mannschaften geht es am Wochenende direkt weiter. Der TuS gastiert heute in Letmathe, der TV StR empfängt am Sonntag den SV Schmalenberg. ■ **MZV**